



CF-Erwachsenen-Freizeit in Reimlingen vom 05.- 07. April 2019

Text und Foto: Michael Hohmeyer

Im Mittelpunkt der diesjährigen Freizeit, die mittlerweile seit fast 30 Jahren durchgeführt wird, stand einmal mehr der Erfahrungsaustausch mit CF und die Ausflüge ins nahegelegene Nördlingen.

Am Freitagabend trafen sich alle nach dem Abendessen zum gemütlichen Zusammensein in der Stube des Bildungshauses Reimlingen. Und wie jedes Jahr fuhren am Samstagvormittag alle gemeinsam zum Bummeln und Shoppen in die Nördlinger Altstadt. Am Samstagabend wurde ebenfalls in Nördlingen zusammen zum Essen gegangen.

Am Samstagnachmittag kamen die Teilnehmer im Seminarraum des alten Klosters zusammen, um unter sozialpädagogischer Anleitung über ihre Erfahrungen im Umgang mit CF zu sprechen.

Hier kommt jeder zu Wort und alle halten sich an bestimmte Regeln, z.B. dass jedem genügend Zeit und Raum gegeben wird, dass aber auch akzeptiert wird, wenn sich jemand weniger beteiligen möchte. Über die Jahre ist so eine Gruppe zusammengewachsen, in der sich die Teilnehmer gegenseitig respektieren, einander vertrauen und sich gegenseitig wertschätzen.



Am Sonntagvormittag traf der Teilnehmer-Kreis erneut im Seminarraum zusammen. Die Aufgabenstellung für diesen Vormittag war, dass jeder bildhaft symbolisch darlegen sollte, was er den jeweils anderen Teilnehmern wünscht und mit auf den Weg geben möchte.

Derart „beschenkt“ verabschiedeten sich alle am Sonntagmittag, um sich hoffentlich gesund und munter nächstes Jahr an gleicher Stelle wieder zu sehen.